Entschließung

Die Bundesministerin für soziale Sicherheit, Generationen und Konsumentenschutz und der Bundesminister für Wirtschaft und Arbeit werden ersucht, auf der Grundlage der Ergebnisse der Arbeit des "Österreichischen Rats für Freiwilligenarbeit" allenfalls – in ihren jeweiligen Bereichen - notwendige arbeitsund sozialrechtliche Verbesserungen zur Absicherung von freiwilligen Helfern unter Einbeziehung der Sozialpartner und der Bundesländer zu erarbeiten und dem Nationalrat als diesbezügliche Vorschläge zu übermitteln.